

Antwort zur Anfrage Nr. 0612/2022 der Parteien im Ortsbeirat betreffend Gefahrenabwehrverordnung (Grüne, DIE LINKE, FDP, ÖDP) hier: Beschlussvorlage 0306/2022

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wieso wurde die Berichterstattung und Anhörung im Ortsbeirat verweigert, obwohl die genannte Argumentation ausgesetzt wurde?

Die Thematik sollte zunächst im Stadtvorstand noch einmal behandelt und diskutiert werden. Dies war jedoch erst am 29. März 2022 möglich und damit einige Tage nach der Sitzung des Ortsbeirates Altstadt. Eine Berichterstattung im Ortsbeirat wäre aus diesem Grund nicht zielführend gewesen.

- 2. Welche Änderungen der Gefahrenabwehrverordnung wurden erwogen?
- 3. Warum wurden die erwogenen Änderungen zur Vorlage nicht vorgenommen?

Aufgrund der damaligen Diskussionen zum Thema Winterhafen wurde die inhaltliche Ausrichtung der Vorlage noch einmal erörtert und über mögliche Änderungen diskutiert. Letztlich wurde aber entschieden, die Vorlage zur Gefahrenabwehrverordnung ohne Änderungen in den Gremienlauf zu bringen

4. Wie passt dieses erneute Beispiel der Verweigerungshaltung der Stadtspitze in Bezug auf die Beteiligung der Ortsbeiräte zu den Zusagen des Oberbürgermeisters in der Ortsvorsteher:innen-Besprechung, dass er eine bessere Kooperation und mehr Transparenz in der Zusammenarbeit mit den Ortsbeiräten anstrebe?

Siehe Antwort zur Frage 1.

Mainz, 06.07.2022

gez.

Manuela Matz Beigeordnete